

Taller infantil de piñatas mexicanas en el museo Paul Klee de Berna

2 de abril de 2016

Comunicado#011

El 2 de abril se llevó a cabo un taller de fabricación de piñatas mexicanas para niños de la Escuela Latinoamericana de Berna en el museo infantil “Creaviva” del Paul Klee Zentrum de Berna.

El director de Creaviva, Urs Rietmann, dio una cordial bienvenida a los pequeños participantes del taller e hizo especial mención a la conmemoración del 70 aniversario de relaciones diplomáticas entre México y Suiza.

En un ambiente festivo y alegre, una veintena de niños, bajo la dirección de maestros de artes manuales, diseñaron y elaboraron piñatas que combinaron elementos de la tradición mexicana con motivos de la obra del célebre pintor suizo Paul Klee.

Al término del taller, los niños mostraron orgullosamente sus creaciones y rompieron una piñata rellena de dulces típicos mexicanos.

El evento formó parte del Programa de Promoción Cultural de la Embajada en el marco del 70 aniversario de relaciones diplomáticas entre México y Suiza.

-ooOoo-

